

Beschluss-Vorlage 2013/0152 zur Sitzung am 23.04.2013
des HAUPTAUSSCHUSSES

TOP 6

öffentlich

Betreff: Abenteuerspielplatz; Erhöhung des Budgetrahmens für die Ersatzbeschaffung eines gebrauchten Spielmobils - Beschlussfassung

Finanzielle Auswirkungen?			Ja	Nein
<u>Kosten laut Beschlussvorschlag:</u> Euro 6.450 (netto)			<u>Kosten der Gesamtmaßnahme</u> (nur bei Teilvergaben)	
Kosten lt. Kostenschätzung Euro			<u>Folgekosten</u> einmalig lfd. jährl.	
Euro			Euro	
Veranschlagt im Ergebnis-HH 2013 ---	im Investitions-HH 2013 ---	mit Euro ---	Produktkonto Haushaltsansatz Bereits vergeben	3.6.6.6.0 0829100

Die zuständige Referentin Frau StRin Manuela Kreuzmair
wurde gehört hat zugestimmt

Sachverhalt:

Seit nunmehr über 15 Jahren stellt der Abenteuerspielplatz der Stadt Germering sehr erfolgreich ein mobiles Spielangebot, nämlich das Spielmobil bereit. In den Monaten Mai bis September steht das Spielmobil jeden Dienstag von 14.30 bis 17.30 Uhr im Erikapark und jeden Mittwoch von 14.30 bis 17.30 Uhr am Spielplatz am Siedlerweg (Ecke Waldstraße). Jeden 1. Samstag im Monat von 09.00 bis 13.00 Uhr steht das Spielmobil an der Stadthalle. Darüber hinaus wird das Spielmobil bei verschiedenen Veranstaltungen wie beim Kinderfest, beim Ferienprogramm usw. eingesetzt.

Das Spielmobil stellt verschiedene Spiele wie z.B. eine Jonglierkiste, Ballspiele, Bewegungsspiele, Geschicklichkeitsspiele, Großbrettspiele usw. bereit.

Da abzusehen war, dass das jetzige Spielmobil, ein ca. 20 Jahre alter VW-Bus, ersetzt werden muss, wurde auf Wunsch des Abenteuerspielplatzes aus den Budgetvorträgen des Abenteuerspielplatzes aus den Jahren 2010 und 2011 in den Haushaltsplan für das Jahr 2012 zweckgebunden ein Betrag in Höhe von 6.450.- € übertragen. Darüber hinaus hat die Verwaltung bei verschiedenen Stellen eine weitere

finanzielle Unterstützung beantragt. Dankenswerterweise haben die

Sozialstiftung Germering einen Betrag in Höhe	von 1.500.- €
Rotary-Club Germering einen Betrag in Höhe	von 2.000.- €
Werner Gassner Stiftung Germering einen Betrag in Höhe	von 2.000.- €,

also zusammen 5.500.- € auf Abruf und vorbehaltlich der Genehmigung durch den Hauptausschuss zur Verfügung gestellt, sodass im letzten Jahr für die Anschaffung eines neues Spielmobiles ein Betrag in Höhe von 11.950.- € zur Verfügung gestanden hätte. Im letzten Jahr konnte jedoch leider kein geeignetes Fahrzeug gefunden werden, sodass eine Anschaffung unterblieb.

Im Rahmen der Haushaltsplananforderungen des Amtes V an die Kämmerei Ende 2012 wurde die Übertragung der zweckgebundenen Mittel in Höhe von 6.450.- € aus dem Jahr 2012 für das Jahr 2013 versehentlich leider nicht beantragt, sodass dieser Betrag nunmehr haushaltsrechtlich nicht zur Verfügung steht.

Die Verwaltung bittet daher darum, den Budgetrahmen für den Abenteuerspielplatz für das Jahr 2013 um 6.450.- € zweckgebunden für die Anschaffung eines gebrauchten Spielmobils zu erhöhen. Beim alten Spielmobil war der TÜV abgelaufen. Eine Reparatur hätte unverhältnismäßig hohe Kosten verursacht.

Der Sitzungsvortrag ist mit der Kämmerei abgestimmt.

Beschlussvorschlag:

1. Der Hauptausschuss stimmt der Erhöhung des Budgetrahmens für den Abenteuerspielplatz um 6.450.- € zweckgebunden für die Beschaffung eines gebrauchten Spielmobils zu.
2. Die Verwaltung wird beauftragt und ermächtigt, eine Deckung des Betrages herbeizuführen.
3. Der Hauptausschuss genehmigt die im Sitzungsvortrag genannten Spenden in Höhe von 5.500.- €. Es bestehen keine Geschäftsverbindungen.

Bruno Didrichsons

genehmigt OB